



COLOMBIA >

Las graves acusaciones del expresidente de Hocol, filial de **Ecopetrol**, a Ricardo Roa: "Corre riesgo mi vida"

El exdirectivo cuestionó a la alta dirección de la empresa estatal petrolera y vinculó sus señalamientos a hechos ocurridos durante su gestión y a irregularidades en contratos de venta de gas



Por Paula Naranjo

14 Ago, 2025 06:53 p.m. CO



Guardar



El presidente del conglomerado energético colombiano **Ecopetrol**, Ricardo Roa, está en el ojo del huracán por recientes acusaciones de exdirectivo de filial de la petrolera - crédito Luisa González/REUTERS

El jueves 14 de agosto, Luis Enrique Rojas Cuéllar, expresidente de Hocol, filial clave de **Ecopetrol**, difundió un comunicado en el que denuncia presiones internas, campañas de desprestigio en su contra y posibles riesgos para su seguridad.



Te puede interesar:
Baloto, resultados del miércoles 13 de agosto 2025: por si te lo perdiste

El exdirectivo cuestionó abiertamente a la alta dirección de la empresa estatal petrolera y vinculó sus señalamientos a **hechos ocurridos durante su gestión y a irregularidades en contratos de venta de gas.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:
Petro cuestionó los discursos en homenajes póstumos a Miguel Uribe: "Las palabras de la venganza"

PUBLICIDAD

AD

UKRAINE FRIENDS

Empower Ukrainian Children's Future

Help war-impacted kids access education

Donate Now

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

100

100

Cuánto ha gastado Rusia en su guerra en Ucrania

Read more

SOLVENTA.

Solventa

\$5.000.000 en minutos

En Solventa Puedes Solicitar 150% Más que lo que te Ofrecen los Demás. Gestión 100% Online

Aplicar

La salida de Rojas Cuéllar se habría producido tras acusaciones sobre la presunta filtración de información interna y el manejo de investigaciones abiertas en la Fiscalía.



Luis Enrique Rojas señaló que desde las directivas de **Ecopetrol** se habría orquestado una campaña de desprestigio en su contra - crédito Luis Enrique Rojas/LinkedIn

En su momento, el exejecutivo aseguró que las medidas de reorganización al interior de Hocol, que implicaron la desvinculación de varios empleados, generaron tensiones y descontentos. **"He realizado muchos cambios. Por optimizaciones, saqué a algunas personas. Me imagino que eso generó descontento"**, declaró Rojas Cuéllar a *El Tiempo*.



Te puede interesar:

Hombre afectado por grave enfermedad se casó en pleno hospital con su pareja después de 11 años juntos: las enfermeras organizaron la boda

Ahora, en el comunicado que dio a conocer este jueves, señala que existió una campaña orquestada para atribuirle una gestión deficiente en Hocol durante 2024 y que la junta directiva le habría solicitado la renuncia por supuestos malos resultados.

"Un grupo de personas, por orden del mismo alto directivo de **Ecopetrol**, se encargó de sacar en varios medios de comunicación, entre finales de febrero y finales de abril, que mi gestión en Hocol había sido mala, que Hocol había dado pérdidas en el 2024 **y que la junta directiva me había pedido la renuncia por esos malos resultados**", afirmó el exdirectivo en la carta conocida por medios como *El Tiempo* y *Cambio*.



Lo Último | Colombia

Crece la alerta en Bogotá por intoxicaciones con acetaminofén: expertos advierten sobre los riesgos



Emiro Navarro reveló cómo han sido sus días tras participar en La Casa de los Famosos Colombia: "El cansancio se siente"

Evite ser víctima del licor adulterado: tenga en cuenta las siguientes recomendaciones

Cancillería negó haber autorizado solicitud de renovación de la residencia de Carlos Ramón González en Nicaragua: anuncio indagación

Petro encendió los ánimos tras su ausencia en foro económico: "Mientras en la Andi dicen fuera, aquí gritan bienvenido"

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

1 Intensifican búsqueda de Valeria Afanador, niña de 10 años con síndrome de Down desaparecida en Cajicá



2 Esta es la suma que podría recibir la familia Miguel Uribe Turbay de su salario como congresista y la posible indemnización que tendría que darle el Estado, según abogado



3 Lotería de la Cruz Roja, sorteo martes 12 de agosto 2025: número ganador de 7.000 millones de pesos



4 Gustavo Petro explicó por qué no asistió al funeral de Miguel Uribe: "No es porque no queramos"



5 Lotería de Manizales: números ganadores miércoles 13 de agosto de 2025, sorteo 4917





El exdirectivo insistió en que su salida se produjo tras denunciar presuntas irregularidades - crédito Luisa González/Reuters

Según expuso Rojas, el 10 de enero de 2025 remitió un correo a la junta directiva de Hocol, presidida por Ricardo Roa, alertando sobre varias irregularidades. Entre ellas, advirtió sobre el incremento de reservas en los campos Chuchupa y Ballena, adquiridos de Chevron en 2020, pasando de 10 a 40 millones de barriles equivalentes de petróleo, un error que, según el exdirectivo, implicó la futura desincorporación de la mayor parte de ese volumen y expuso a la empresa a compensaciones de hasta 180 millones de dólares por contratos de venta de gas en 2021.

La carta de Rojas Cuéllar señala que tras su salida el 30 de abril de 2025, el esquema de seguridad proporcionado por Hocol se extendió hasta el 31 de julio. Pocos días después, **al menos 12 ejecutivos que ingresaron durante su gestión también fueron desvinculados de la compañía.**

“¿Quién dio la orden de pedirle la renuncia a estos directivos violando el gobierno corporativo y poniendo en riesgo a la empresa de demandas laborales? ¿Es esto una clara señal de persecución y hostigamiento en mi contra?”, expresó Rojas Cuéllar.

El exdirectivo también denunció la intervención ilegal de su celular y la instalación de micrófonos en su oficina. Aseguró que especialistas en inteligencia confirmaron la existencia de cables típicos para micrófonos, que fueron retirados sin identificación del responsable.

Además, relató la existencia de un complot contra su vida y seguimiento físico y telefónico por parte de terceros. Habló de un hecho ocurrido el 6 de diciembre de 2024, cuando **su vehículo de seguridad fue interceptado, y una llamada intimidatoria posterior, fueron reportados a la Fiscalía.**

Rojas Cuéllar afirmó que altos directivos de **Ecopetrol** habrían contratado investigadores privados para revisar su vida personal y la de los ejecutivos que llegaron con él. “La información que recibí es que, las personas cercanas al alto directivo de **Ecopetrol** contrataron una oficina de investigadores para que revisaran toda mi vida, la de mi familia y la de los ejecutivos que entraron a Hocol después de mi entrada”, aseguró, y añadió que se habría pagado cerca de \$300 millones por estos servicios.



El exdirectivo confirmó que habría recibido información de que sí se llevó a cabo supuesta reunión en España - crédito Luisa González/ REUTERS

El ejecutivo también hizo referencia a **una supuesta reunión en España, en la que habrían participado Ricardo Roa y otros funcionarios, para discutir temas vinculados al campo de gas natural Chuchupa**. A través de un mensaje de WhatsApp, Rojas habría sido alertado de esa reunión y de la supuesta oferta de contratos millonarios para perjudicarlo jurídicamente.

Por último, dejó en claro que no tiene enemigos ni intenciones de acabar con su vida, por lo que señaló si algo le llegase a pasar sería por lo que se llegue a comprobar de la supuesta reunión en España.

“¿Si se comprueba que esa reunión se dio, que hacía Ricardo Roa reunido con Juan Mancera en España o Italia? **¿Por qué Ricardo Roa negó mi solicitud de ampliación de mi esquema de seguridad a pesar del alto peligro que corre mi vida?** Si esta reunión se dio es claro que mi vida corre peligro, pues he sido víctima de persecución, acoso y hostigamiento sistemático, de un alto directivo de **Ecopetrol**, y responsabilizo a estas personas, mencionadas en dicho mensaje, de cualquier atentado contra mi integridad y mi vida. Amo la vida y no sufro de depresión y nunca he pensado en ideas suicidas. No tengo ningún enemigo ni ningún tipo de amenaza, salvo esta posible amenaza de este mensaje”.

En reacción a las acusaciones, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, ha negado cualquier responsabilidad en presiones indebidas, filtraciones o actos contra Rojas Cuéllar.

Ecopetrol y Ricardo Roa hemos sido víctimas de una campaña sistemática de desprestigio. Esto no es espontáneo ni accidental. Tiene un objetivo político claro. He sido sujeto de ataques, amenazas de muerte y hasta de acoso, que ha afectado también a mi familia. **He actuado con rectitud y transparencia en mi gestión**”, indicó Roa, citado por *Cambio*, medio que recientemente lo consultó por su opinión ante las acusaciones, pero no fue posible.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Ángela Benedetti, la hermana del ministro Armando Benedetti, publicó video en contra del Presidente: “Miguel no murió, Petro lo mató”



Gustavo Petro respondió a discurso del papá de Miguel Uribe Turbay con un gráfico sobre los homicidios en Colombia: “Esta es la realidad”



Humberto de la Calle arremetió contra Álvaro Uribe por criticar la presencia de Juan Manuel Santos en el sepelio de Miguel Uribe: “Carajo, no más”



+ Temas Relacionados

Luis Enrique Rojas Cuéllar

Ricardo Roa

Hocol

Ecopetrol

Denuncia pública

Corrupción

Persecución

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Evite ser víctima del licor adulterado: tenga en cuenta las siguientes recomendaciones

Autoridades intensifican operativos en la capital tras detectar más casos de bebidas falsificadas, advirtiendo sobre graves riesgos para la salud



Cancillería negó haber autorizado solicitud de renovación de la residencia de Carlos Ramón González en Nicaragua: anunció indagación

La Embajada de Colombia en ese país habría pedido regularizar el estado migratorio del exdirector del Dapre, investigado por el caso de corrupción de la Ungrd



Petro encendió los ánimos tras su ausencia en foro económico: "Mientras en la Andi dicen fuera, aquí gritan bienvenido"

Aunque la ausencia del jefe de Estado en el Congreso Empresarial Colombiano tiene antecedentes que se remontan a 2022 y 2023, él sacó pecho por el recibimiento que tuvo en Boyacá, el mismo día en que se desarrollaba el encuentro económico



Juzgado de Medellín confirmó la libertad de alias Yordi y tres mujeres que serían testaferros de La Terraza

El tribunal ratificó la excarcelación de Juan Pablo Tabora Zamora y tres familiares de 'Picho Gordo' señaladas por lavado de activos, pese a la apelación de la Fiscalía, que advertía riesgos para la investigación y gravedad de los cargos



Hospitales públicos de Boyacá están en riesgo por deudas superiores a los \$800.000 millones

La atención de los pacientes en el departamento pende de un hilo por la crisis financiera generada por la falta de pago de las entidades encargadas de girar recursos a los centros asistenciales



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

¡Solventa
es más, mucho más!

SOLICITA HASTA
\$5 Millones de Pesos

¡PÍDELO AHORA!

EN MINUTOS SIN PAGO

Solicita hasta \$5,000,000 Todo
100% online desde tu celular.

Solventa Solventa.

Aplicar

VIOLENCIA →



ENTRETENIMIENTO →



DEPORTES →



Reportan el secuestro de una médica y sus dos hijos en Sevilla, Valle del Cauca: esto se sabe

Ataque armado en Morales, Cauca, dejó dos policías muertos: en la zona hay fuerte presencia de las disidencias de las Farc

El congresista Julio César Triana denunció que fue víctima de un atentado en Huila: atacaron su camioneta con pistolas y fusiles

Temor en Valle y Cauca: conductores de transporte intermunicipal habrían sido citados por las disidencias para imponerles condiciones de trabajo

Jorge Herrera dejó con la boca abierta a Claudia Bahamón al criticar su look en 'MasterChef Celebrity'

Cazzu cuestionó gesto de Maluma con fan que llevó a su bebé a uno de sus conciertos: "Está muy contento dentro de sus privilegios"

Yina Calderón seguirá los pasos de Karina García y hará su debut como presentadora en un programa de chismes

'Desafío Siglo XXI': Katuska confesó por qué no continuó su relación con Zambrano, "Fue mi momento humilde"

Técnico del Wolverhampton hizo un llamado a la calma antes del debut de Jhon Arias en la Premier League: "Necesita tiempo"

Guillermo Celis recordó la lección de humildad que recibió tras su llegada al Benfica: "Uno termina creyéndose la película"

Rigoberto Urán sufrió un accidente y será intervenido quirúrgicamente: esto se sabe

Hora y dónde ver en Colombia el UFC 319: la oportunidad del "Lobo de Chechenia" para conseguir el título mundial

Trayectoria de los jugadores de la Selección de fútbol de Colombia